

平成6年度 3学期始業式 式辞

2025年の幕開けに、皆さんの元気な顔を見られることを嬉しく思います。冬休みはどうでしたか？ゆっくり休めたでしょうか？今年の目標をしっかりとたてることが出来たでしょうか？

さて、2025年は「巳年（みどし）」です。

巳はへびを意味し、古来より知恵、変化、再生の象徴とされています。脱皮を繰り返して成長するへびのように、皆さんもこれまでの自分を振り返り、新たな自分に生まれ変わるチャンス之年にしてほしいと思います。特に巳年は、努力が実を結びやすい年とも言われています。日々の小さな努力が、大きな成果につながることを期待しています。

3学期は1年間の総仕上げの期間です。

特に3年生にとっては進路実現に向けたラストスパートの時期となります。これまでの努力を信じ、自分の目標に向かって最後まで全力を尽くしてください。1、2年生の皆さんも、次の学年に向けた準備の時間として、この学期を充実したものにしてほしいと思います。

最後に、寒さ厳しい季節ですが、健康に留意しながら充実した学校生活を送ってください。この新しい年が、皆さんにとって素晴らしい1年になることを心から祈っています。

本年もどうぞよろしく願いいたします。